

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Robert Laude, un grand pionnier de notre Ville nous a quitté

Nous avons et j'ai appris la très triste nouvelle du décès de Robert Laude, survenu à l'âge de 68 ans.

Entré à la ville le 1^{er} mai 1983, Robert Laude a longtemps occupé les fonctions d'archéologue municipal et a participé, à ce titre, activement à la création originale du Parc Archéologique Asnapio ainsi qu'au suivi de toutes les nombreuses fouilles archéologiques réalisées sur Villeneuve d'Ascq depuis 40 ans.

À l'origine aussi de la création du Musée du Château de Flers, il en occupait depuis cette création les missions de responsable.

Véritable mémoire vivante de l'histoire locale et villeneuvoise, il était depuis 40 ans la cheville ouvrière, avec la Société historique, de notre et de ma démarche tout à fait "extraordinaire" qui a consisté à retrouver et à révéler les profondes racines de notre ville dans toutes ses composantes. Des racines qui ont contribué depuis à sa solidité que chacun lui reconnaît aujourd'hui, un atout essentiel pour continuer à construire son avenir.

Enfin, il a participé activement, ces derniers mois, au projet de reconstitution d'une motte féodale sur le site d'Asnapio et il avait même prolongé son activité professionnelle pour pouvoir contribuer à assurer la réussite de ce projet.

Nous lui devons de mener à terme cette reconstitution !

Gérard CAUDRON

Maire